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Résumé —

Cet article présente un outil d’aide au dimensionnement des systémes photovoltaiques
autonomes liés a I’habitat. Cet utilitaire concilie 'usage d’outils informatiques simples et une
méthodologie de dimensionnement fiable pour dimensionner des systémes photovoltaiques.
L’outil effectue le calcul du générateur photovoltaique adéquat pour une installation donnée,
le bilan énergétique et environnemental annuel du générateur photovoltaique calculé. En plus,
il propose des équipements pour la mise en place de ce générateur incluant toutes les
caractéristiques techniques et couts. Il génére automatiquement des rapports imprimables
relatifs a chacune des fonctions précédentes. De par sa simplicité et sa facilité d’utilisation,
cet outil constitue un instrument important de vulgarisation de 1’électricité photovoltaique.

Abstract —

This article shows a tool help for sizing of autonomous photovoltaic systems linked to the
habitat. This tool conciliates usage of simple computer tools and a reliable methodology of
sizing in order to size photovoltaic systems. The tool makes the computation of adequate
photovoltaic generator to a given installation, the annual environmental and energetic
schedule of the calculated photovoltaic generator. Furthermore, it proposes equipments to set
up this generator which includes all the technical characteristics and prices. It generates
automatically printable reports in relation with each of precedent functions. Taking into
account the simplicity and the easiness of use, this tool constitutes a paramount instrument of
vulgarization of the photovoltaic electricity.
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